

吹奏楽部も大忙し！

# 演奏で選手にパワーを



赤鬼の春 15



# 応援歌

- 1、朝日晴人  
We Will Rock You
  - 2、宇野圭一郎  
ボレロ
  - 3、野崎重太  
紅
  - 4、高内希  
アフリカンシンフォニー
  - 5、今井玲央  
バンビーナ
  - 6、山岡右京  
ドラゴンクエスト
  - 7、川嶋清太  
Over Drive
  - 8、増居翔太  
サウスポー
  - 9、岡上士門  
狙い撃ち  
原功征  
ポケモンセンター  
上からマリコ
- 代打
- We Will Rock You
  - ドラゴンクエスト
  - チャンス
  - ロッテチャンステーマ1
  - ロッテチャンステーマ3
  - Go West

吹奏楽部は昨年夏の大会同様、甲子園で応援演奏を行う。演奏曲はレギュラーメンバーの応援曲、チャンステーマなど計15曲だ。また吹奏楽部は3月25日に定期演奏会も控えている。

部長の明石珠実さん（2年）は甲子園出場が決まった心境を「自分が在籍している間に2回も甲子園に行けるのは、なかなかないことだと思う。この高校の一個人としても、心から応援したい」と意気込めた。

副部長の北川佳歩さん（2年）は演奏開始の合図を担当する。演奏で頑張りたいことを「自分のテンポでみんなの応援の流れが決まる。次のことを考えながら正確に打ち、みんなのことを引っ張れるようにならねばならない」と明かした。

副部長の北川佳歩さん（2年）は演奏開始の合図を担当する。演奏で頑張りたいことを「自分のテンポでみんなの応援の流れが決まる。次のことを考えながら正確に打ち、みんなのことを引っ張れるようにならねばならない」と明かした。

速報新聞

# キマグレ

発行所  
彦根高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号

選手にパワーを届けたい」と喜びを見せた。また定期演奏会との両立について「今回は定期演奏会が甲子園の日程と近くなる。ハードスケジュールだが、部員一人ひとりが体力を付け、両方とも高クオリティなものにしたい」と意気込んだ。野球部に向けて「夏に続いて春も甲子園に行けてうれしい。できる限り応援を頑張ります。ぜひ優勝目指し

に続いて春も甲子園に行けてうれしい。できる限り応援を頑張ります。ぜひ優勝目指して頑張ってください」とエールを送った。

野球部に向け「いつも夜遅くまで頑張っている野球部の皆さんなら、良い結果が出ると思う。自分に自信を持つて頑張ってください」とメッセージを送った。

同じく副部長の飯田弥生さんは（2年）は演奏で心がけたいことを「チャンスが続くときは演奏し続けることになり、どの楽器にとつてもきっと、そういうときも頑張ります。ぜひ優勝目指す一音一音が雑にならないようになりたい。ベンチまでしっかりと音を届け、野球部の力になるようにしたい」と笑顔で話した。また甲子園演奏に向

「今回は定期演奏会の練習がメインで、野球の応援練習がなかなかできない。しかし本番で集中し、ミスのない演奏をしたい」と意気込みを見せた。